

## 05 juin 2022 - Pentecôte ; Profession de Foi

**L**e caté sous la forme que vous connaissez ne sera plus la vôtre désormais ! Maintenant que vous commencez à vraiment dire « Je » et décider de votre avenir, vous êtes fortement invités, par la profession de foi, à continuer à nourrir votre foi si vous voulez qu'elle ne meure pas. Vous nourrissez votre corps en mangeant et en buvant ; faites de même pour votre foi. Vos initiatives seront les bienvenues ; vous demanderez, par exemple, ou vous payerez de votre argent de poche, votre abonnement à une revue adaptée à votre âge ; vous avez « Ta Parole est un Trésor » ; continuez à le lire. Vous trouverez de bonnes actions à mener en famille, au collège, dans les clubs sportifs ou autres. Aujourd'hui vous décidez d'être davantage responsables de vous-mêmes, car vous ne serez pas indéfiniment des petits enfants à qui il faut tout dire. Que l'Esprit Saint soit votre lumière et le souffle de votre âme.

C'est une bonne circonstance que vous fassiez votre profession de foi le jour de la Pentecôte. Ce jour-là les apôtres ont enfin commencé à avoir l'audace de dire : « Jésus est mort et ressuscité », ce qui est le premier résumé de la foi. Jusque là ils restaient confinés entre eux et avec la Ste Vierge ; maintenant ils osent aller au dehors ; faites-en autant, car la foi grandit quand on en vit autour de soi ; bien des catéchistes disent que leur foi a grandi quand elles se sont mises à faire le caté. Remarquez-le également : chaque disciple a reçu une flamme, la sienne, qui venait du même feu ; j'aimerais que vous receviez la flamme de l'amour qui ne sait que donner la chaleur de Dieu à ceux que vous rencontrerez, chacun là où il est, chacun avec les capacités personnelles que l'Esprit de Dieu a mises en vous dès votre naissance et plus encore dès votre baptême.

Remarquez encore ceci : les apôtres ont trouvé la foi en vivant ensemble ; restez en relation avec la communauté chrétienne, par votre présence ici et votre participation à sa vie quotidienne, dans laquelle vous apporterez votre énergie. J'espère vivement que suffisamment d'adultes se mettront alors à votre service, pour vous aider à rester avec tous. Nous avons constamment besoin les uns des autres ; chacun n'est lui-même que grâce à, avec et pour les autres. N'oubliez pas le service des pauvres.

Avez-vous songé à votre avenir de futurs adultes ? Comment exercerez-vous votre métier : pour gagner beaucoup de sous ? pour faire ce qui vous intéresse ? pour pouvoir fonder une famille ? pour mettre au service des gens les talents que vous cachez encore ? pour être totalement au service de l'Evangile par une vie de religieuse ou religieux, ou de prêtre ? Un de mes anciens paroissiens, aujourd'hui environ 20 ans, fait des études pour devenir avocat, afin de défendre les pauvres. Dans la vie chrétienne il ne s'agit pas de faire des choses extraordinaires, mais de remplir notre mission si possible de manière extraordinaire. Ce que vous ferez, faites-le par amour mais surtout avec amour, sinon avec affection, pour que l'amour de Dieu que vous professez aujourd'hui, que vous recevez de Dieu depuis toujours, ne reste pas lettre morte, sac vide, cymbale qui se contente de faire du bruit. Aujourd'hui Dieu vous confie un peu plus fortement son amour que vous traduirez en actes et en bonnes paroles. St Paul nous le dit à sa façon : si nous n'agissons que selon les règles de la société humaine, celles du plaisir et des satisfactions immédiates, si donc nous passons à côté de l'Esprit Saint, qui est l'amour que Dieu a mis en nous autant pour Lui que pour les autres que pour nous-mêmes, nous perdons notre temps. C'est ainsi que si tout le monde vivait selon l'Evangile, il n'y aurait pas de guerre ! A propos de l'Esprit Saint, envisagez-vous de recevoir le sacrement de la Confirmation ? Nous pouvons faire un parallèle entre d'une part le baptême qui est votre entrée dans la vie de Jésus ressuscité, et d'autre part la Confirmation qui sera comme votre Pentecôte lorsque les apôtres ont enfin osé

annoncer courageusement Jésus mort et ressuscité, la victoire de l'amour. En tant qu'enfants de Dieu confirmés, vous confirmerez votre foi jusqu'à l'audace des témoins apôtres. *Moi, je prierai le Père, dit Jésus, et il vous donnera un autre Défenseur qui sera pour toujours avec vous.* Nous voici donc avec deux Défenseurs contre nos peurs, nos doutes et nos faiblesses, Jésus et l'Esprit Saint qui seront pour toujours avec nous jusqu'à la fin des temps.

Nourrissez votre foi pour qu'elle ne meure pas. Nourrissez-la par vos paroles et par vos actes, personnels ou en commun, par également les Paroles que vous entendrez de la part de Dieu, avec l'Evangile pour référence. Priez autant dans la communauté que personnellement, cœur à Cœur, dans le Cœur de Dieu. *Puisque nous ne savons pas prier comme il faut*, dit St Paul, *c'est l'Esprit en nous qui nous fait dire : Abba ! Père !* Le pape vient de dire à des jeunes : « Que l'Esprit Saint vous garde de la torpeur ! », i-e de la mollesse et du sommeil. Demandez à l'Esprit Saint d'être en vous... le feu de Dieu !

